

El PSOE se queda solo en Valencina y no logra que se retire el PGOU

SEVILLA.— El pleno del Ayuntamiento de Valencina de la Concepción rechazó el miércoles la propuesta del PSOE de retirar el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), rescindiendo además el contrato formalizado con el equipo redactor de este documento.

El Ayuntamiento está gobernado en minoría por el Partido Socialista Independiente de Valencina (PSIV) desde hace un par de meses, cuando el PP abandonó el gobierno municipal tras denunciar a sus socios por un posible delito económico.

En esta coyuntura, el PSOE propuso el rechazo del PGOU y el despido del equipo redactor, que no salió adelante gracias a que los concejales del PP apoyaron finalmente a sus antiguos socios de gobierno para frenar la moción.

Durante la sesión plenaria, los ediles del PSOE se quedaron solos en el momento de apoyar la citada moción, registrada alegando que el planeamiento urbanístico proyectado no se ajusta al Plan de Ordenación del Territorio de Andalucía (POTA).

Los cuatro ediles del gobierno municipal que preside el independiente Adolfo Balseiro encontraron el respaldo de las dos ediles no adscritas y de los dos concejales del PP en su rechazo a la citada moción. Al respecto, el secretario de Organización del PP de Valencina, Alejandro Baeza, explicó a Europa Press que los socialistas no habían preparado un «contacto previo» con los populares para analizar el contenido de la moción.

Los socialistas solicitaban «que se vuelva a redactar el PGOU para ajustarse a los requisitos que establece el POTA»; documento que estipula límites al crecimiento urbanístico del 40 por ciento en suelos y del 30 por ciento en población.

El pasado 3 de noviembre, el pleno aprobó, gracias a los votos de PSOE y PP, la recuperación de las competencias delegadas en el alcalde, Adolfo Balseiro.